2 LA VANGUARDIA JUEVES, 15 MAYO 2014

LA SEGUNDA





DIRECTOR

Cartas escritas desde Camelot

N una ocasión, coincidiendo con la aparición de su tercer libro de memorias, le pregunté a José Luis de Vilallonga si había conocido a Jacqueline Kennedy. El escritor, viendo mi fascinación por la dama, me contó que la había tratado en París, cuando el inquilino de la Casa Blanca fue recibido por el general De Gaulle. Tan encantado estaba todo el mundo con ella que, según me explicó, el presidente norteamericano se presentó a los parisinos con estas palabras: "Buenos días, soy el marido de Jackie Kennedy". Sin embargo, a Vilallonga la primera dama le pareció una mujer impostada, de una belleza fotogénica y bastante banal. Protesté por quererme emborronar el mito, pero más tarde me di cuenta de que le tenía inqui na por haber ocupado el trono de Maria Callas -a la que sí conoció bien- al lado de Aristóteles Onassis, sobre todo cuando estaba convencido de que Jackie se había casado con su dinero más que con la persona.

Todo ello viene a cuento del interés que sigue despertando Jackie, medio siglo después del asesinato de John F. Kennedy. Rafael Ramos cuenta en las páginas de Gente -el lector nos disculpará un epígrafe tan vulgar para enmarcar a la reina de Camelot- que salen a subasta 33 cartas inéditas de la que fue primera dama. Son misivas escritas a un sacerdote católico que conoció durante un viaje a Irlanda cuando tenía 20 años y que volvió a ver cuando ya era la esposa del senador Kennedy. El temor de Jackie ante la condición de mujeriego de su marido ("interesado en la caza más que en la conquis ta") o su pérdida de fe tras el magnicidio ("Dios tendrá que darme explicaciones") aportarán elementos para un retrato más exacto de la dama.

A Vilallonga nunca le gustó. pero reconocía que supo hacerse un hueco privilegiado en la historia del siglo XX.



ÍNDICE Opinión Tendencias Necrológicas Cultura Cartelera 41 Deportes Anuncios clasificados 55 **PÁGINAS** 80

<u>S</u>UMARIO

INTERNACIONAL

Protestas contra China Vietnam vive una ola de protes-tas contra China provocada por la iniciativa del gigante asiático de instalar una plataforma petro-lífera en aguas de las islas Para-cel. **PÁGINA 8**

POLÍTICA

Petición de cárcel

El fiscal anticorrupción Fernan-do Bermejo solicita dos años de cárcel para el diputado del PSC Daniel Fernández y para el exal-calde de Sabadell Manuel Bus-ros páciba 10 tos. PÁGINA 19

EDITORIALES Temas del día

Los peligros de internet, que se ha convertido en un terreno de conquista; y la designación de Barcelona como nueva sede del Archivo Europeo del Genoma-fe noma. **PÁGINA 20**

Valencia y Catalunya El valenciano Josep Vicent

Boira se inquieta acerca de una hipotética independencia catala-na: "...el PP en las Corts valencia-nas clamaba contra 'el vómito' catalán por querer apropiarse, incluso, de la Albufera. La máquina trituradora de cimentaciones ya se ha puesto en mar-cha en este lado del Ebro. Y, de rebote, el sueño de José María Aznar de reforzar el vínculo entre Valencia y Madrid podría estar, inquietantemente, más cerca". PÁGINA 21

TENDENCIAS

Universidades en alza

El U-Ranking refleja que 20 universidades públicas españo-las han mejorado su productivi-dad, 26 lo han mantenido y sólo dos lo han empeorado. PÁG. 31

El nuevo Mercat Nou

El mercado de Sants abrió ayer sus puertas tras cuatro años y medio de obras. La reforma ha costado 9,8 millo nes de euros que han pagado Ayuntamiento y comercian-tes. Entre las mejoras, desta-ca la rehabilitación de la cubierta y la restauración de los elementos ornamentales modernistas de la fachada.

El amor salta de la pantalla a la revista

Lecturas asegura que Dani Rovira y Clara Lago, los prota-gonistas de Ocho apellidos vascos, están enamorados



Auditori diversificado

Author diversine ado
El equipo directivo de l'Auditori
(Joaquim Garrigosa, Valentí
Oviedo y Robert Brufau) presentó ayer la temporada 2014-2015
y anunció que la sala abandona
el paraguas de L'Auditori més y
diversifica su programación,
ormanizandala por series y ciorganizándola por series y ciclos. PÁGINA 38

DEPORTES

El adiós a Juanín

El adiós a Juanin
El jugador de balonmano Juanin García se despidió ayer emocionado del Barça, con el que el
sábado jugará su último partido
en el Palau Blaugrana después
de 9 años y 27 trulos. El club ha
optado por no renovarle el contrato y fichar en su sustitución
al islandés Cudion Siguedeson al islandés Gudion Sigurdsson del Kiel, de 34 años. PÁGINA 53

Venta de Diagonal Mar El fondo inmobiliario North-wood Investors ha adquirido el

centro comercial Diagonal Mar a un grupo de inversores repre-sentado por Avestus Capital Partners, firma que mantendrá la gestión patrimonial. **PÁG. 58**

LOS SEMÁFOROS

Jaume Casals

La Pompeu Fabra encabe-za el ranking de productivi-dad de las universidades públicas españolas impulsado por la Fun-dación BBVA y el Instituto Valencia-no de Investigaciones Económicas. En segundo lugar está la UPC. **PÁGINA 31**

Arcadi Navarro

El Instituto Europeo de Bioinformática ha elegido a Barcelona como sede de un archi-vo de datos del genoma que dará servicio a científi-cos de todo el mundo. El investigador Arcadi Navarro dirigirá la instalación. VIVIR

Brett Gorvy

DIR. ARTE POSGUERRA CHRISTIE'S

El director de arte de pos-guerra y arte contemporá-neo de Christie's, Brett Gorvy, co-ordinó la puja de la casa de subas-tas en la que la com-pañía batió su ré-cord de recaudación en una sesión con 543 millones de euros. PÁGINA 34

Olivier Dahan

Nicole Kidman puso ayer el encanto en el arranque del festival de Cannes. Sin embargo, su película, *Grace de Mónaco*, dirigida por Olivier Dahan (46), recibió silbidos y abucheos en el primer pase. Un inicio con polémica. PÁGINA 37



Irina Shayk

La modelo Irina Shayk, novia de Cristiano Ronaldo, ha aprovechado la campaña internacional para liberar a las jóvenes secuestradas en

Nigeria para hacer-se publicidad en Ins-tagram con una foto suya con el torso desnudo. VIVIR



LAVANGUARDIA.COM

E-KONOMÍAEl trasfondo económico del turismo de calidad.

VIDEONOTICIA

Los Mossos reciben más de 1.000 denuncias de robo de bicis en cuatro meses.

NIHIL NOVUM El primer 15-M de la historia.

ESTRENOS NOW!

Godzilla rompe y rasga

LECTORES CORRESPONSALES

Escocia empieza a despertar, por Alexandra Santaella.



press reader Printed and distributed by PressReader PressReader.com + 1 604 278 4604

LA MIRILLA

Botella se apunta

l pasado martes en este espacio informativo se explicaba que la junta del Barça había decidido I pasado martes en este espacio informativo se espacio policiaba que la junta del Barça había decidido expresar su reconocimiento a la manera en que sus homólogos del Atlético de Madrid habían conducido sus excelentes relaciones con el club barcelonés, con una comida el sábado de todos los integrantes de las dos juntas directivas en el Ayuntamiento de Barcelona, previa al decisivo partido que pocas horas después disputarán los dos primeros clasificados de la Liga y del que saldrá el campeón de la temporada. Aquella Mirilla llamó la atención de la alcaldesa de Madrid, Ana Botella, que inmediatamente se puso en contacto con el alcalde de Barcelona, Xavier Trias, para expresarle su deseo de poder participar en el encuentro entre los responsables de los dos clubs. Trias, como no podía ser de otra manera, invitó inmediatamente a la alcaldesa madrileña. Así pues, la inédita comida de las dos directivas al completo contará con la presencia de los alcaldes de las dos ciudades.

CREEMOS QUE...

Despedida a la francesa

n la corte francesa del siglo XVIII se puso de moda la despedida sans adieu (sin adiós) para abandonar una fiesta o acto social discretamente, sin llamar la atención. La costumbre mudó de sentido y hoy día ese tipo de adiós se considera descortés, de mala educación y hasta grosero cuando entre quien se va y los que se quedan han compartido 12 años de alegrías, tristezas, gestas, sinsabores, sentimientos a flor de piel. Un trozo de vida. Víctor Valdés, uno de los mejores porteros de la de vida. Víctor Valdés, uno de los mejores porteros de la historia del Barça, se fue el lunes a Alemania a continuar su recuperación, sólo cinco días antes de que sus compañeros, su equipo, su club, disputen el partido más importante del año, el último que puede suponer un título del que el portero también sería participe. Víctor optó por despedirse de todos –o casi todos (no menciona ni a Martino ni a la directiva)– por carta. Sin voz, sin imagen, ni tan siquiera sin uno de sus autovídeos. Una extraña y triste manera de cerrar su brillante etapa azulgrana.

1 de 1